



# Junaeb entrega todos los notebooks de la Beca TIC

**Destacan el aporte de reducir la brecha digital en las comunidades escolares.**

Eduardo Elgueta Paz  
La Estrella

**E**n un mes y medio, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) ha completado el hito de entrega de los computadores del programa Beca TIC en la región de Antofagasta.

Este jueves se realizó la última ceremonia de este proceso en la Escuela República del Ecuador E-79 de la capital regional, donde estuvo presente la directora nacional de Junaeb, Camila Rubio; junto al seremi de Educación, Alonso Fernández; entre otras autoridades, los estudiantes beneficiados y sus familias, quienes muy felices recibieron estos equipos computacionales que les ayudarán a concretar sus trayectorias educativas.

En concreto, en la capital regional se entregarán hasta este viernes un total



PABLO MAMANI

LA DIRECTORA NACIONAL DE LA INSTITUCIÓN, CAMILA RUBIO, ENCABEZÓ LA ÚLTIMA CEREMONIA.

**3.095**

**notebooks fueron entregados en la región, a alumnos de séptimo básico de las escuelas públicas.**

de 3.095 notebooks de última generación, con programas de apoyo a la educación escolar e internet móvil por un año, completando así la distribución de un 100% en todas las comunas de la región.

La directora nacional de Junaeb, Camila Rubio, señaló que "seguimos recorriendo el país verificando que la entrega de la Beca TIC se desarrolle sin in-



DIEGO MÁRQUEZ Y SU PADRE PATRICIO RECIBEN SU NOTEBOOK.

convenientes para las familias. Sabemos que las regiones tienen la misma importancia que Santiago y por eso hemos encabezado la entrega de computa-

dores aquí en Antofagasta y en otras zonas. Este es un beneficio muy importante porque permite a los estudiantes conectarse con el mundo y desarrollarse".